

# Nota del editor

JOSÉ MANUEL ÁLVAREZ ZÁRATE

Presentamos a nuestros lectores de la academia y sector productivo el vigésimo primer número de nuestra Revista *Contexto*, con el pleno convencimiento de proporcionar en cada edición mayor calidad y rigor académicos. En esta oportunidad incluimos como es costumbre los índices de nuestra publicación y del Centro de Estudios de Derecho Económico y Financiero –CEDEF–, herramientas importantes para aquellos investigadores e interesados en los temas que cubre el Departamento de Derecho Económico.

Con el artículo denominado: “Teoría y doctrina sobre las relaciones del derecho con la economía”, damos inicio a este número, nos sumergimos en los antecedentes del punto de encuentro de estas dos disciplinas y nuevamente retomamos el análisis de los diferentes acercamientos del derecho y la economía y la necesidad de crear un lenguaje común de entendimiento y raciocinio.

El autor HUGO PALACIOS MEJÍA nos presenta el artículo denominado: “La Constitución y la especialización de las funciones de protección a la competencia en materia de servicios públicos domiciliarios”, estudio que conlleva el interés y relevancia que re-

únen dos temas sensibles para la economía y política del Estado como los son: los servicios públicos domiciliarios y la política de competencia.

En materia bursátil encontramos el artículo titulado: “El nuevo marco institucional del mercado público de valores en Colombia”, tras los cambios suscitados en el marco legal del sistema financiero colombiano y la nueva perspectiva y desarrollo del mercado público de valores a partir de las reformas jurídicas e institucionales del país.

LUIS FERNANDO ESLAVA nos presenta el documento en inglés titulado “Lis Occupation Law: (Mis)use and Consequences in Iraq”. Actualmente existe un cuerpo sólido de información académica respecto de la interpretación errónea que la coalición hizo respecto del derecho de ocupación. El argumento central del autor gira entorno al análisis de la evaluación moderna del derecho de ocupación y como éste se entrelaza con la interpretación inadecuada de que la coalición hizo del derecho de ocupación, así como del derecho internacional, y como esta interpretación radical ha afectado las perspectivas de democracia y estabilidad en Iraq.

Dentro del recorrido de la revista presentamos el documento en francés denominado "Le secret bancaire suisse face à l'actualité fiscale européenne" de la autora CLAUDIA LILIANA RODRÍGUEZ. Este artículo se encuentra dividido en siete secciones a través de las cuales se analiza la posición de Suiza frente a la preservación y protección de su secreto bancario como fuente de una ventaja competitiva, y de gran importancia para su economía, y como su existencia no se consolida como una barrera para la cooperación en los procesos de lucha contra la evasión, lavado de activos y la lucha con-

tra el terrorismo.

Por último, el artículo "Los poderes del juez frente al acto administrativo ilegal dentro de la acción popular", nos ilustra sobre la importancia de la protección y puesta en marcha de las garantías que poseen los derechos colectivos y que actualmente cobran mayor fuerza en nuestra sociedad.

Esperamos que la presente entrega sea de su integral utilidad e invitamos a los lectores de nuestra revista a formar parte activa en la publicación, los comentarios y opiniones serán tenidas en cuenta para posteriores ediciones.